





## Дорогие друзья, коллеги!

Мы вступили с вами в Новый 2024-й — в Год високосный и потому, по мнению многих, по определению тяжелый. Но ведь мы сами творцы наших судеб, и уж точно нет никаких определений того, какой год будет тяжелым, а какой — нет.

И потому мы можем сделать его достаточно позитивным, если, конечно, будем соблюдать основные правила работы специалистов педиатрического профиля:

- **Никогда не сомневаться** в правильном выборе своей не просто профессии, а судьбы, потому что педиатрия это, несомненно, даже не образ жизни, а сама жизнь!
- **Быть всегда уверенными** в том, что дети лучшие пациенты, потому что они почти всегда выздоравливают, если мы все делаем правильно!
- Твердо знать, что педиатры лечат не только ребенка, но и всю семью, ведь невозможно выключить из этого социума своего рода капсулы, обволакивающей ребенка, его родителей, бабушек и дедушек, других детей и иных родственников, в общем, всех тех, кто существует вместе или скорее ради этого малыша!
- Отлично разбираться во всех новостях педиатрической науки и практики, чтобы сделать свою профессиональную деятельность максимально эффективной и безопасной для пациента!
- Чтить память своих учителей и наставников, уделять большое внимание передаче опыта следующим поколениям своих последователей!
  - Знать историю и гордиться российской педиатрией и отечественной системой детского здравоохранения!
- Чувствовать плечо коллег и соратников в деле непростого дела служения детям, ведь недаром нашу профессиональную ассоциацию Союз педиатров России считают самой эффективной профессиональной ассоциацией в стране!

1—3 марта 2024 г. мы встретимся с вами на полях юбилейного XXV Конгресса педиатров России, программа которого предусматривает обсуждение всех самых знаковых тем современного детского здравоохранения страны. У нас будет целых три дня, чтобы встретить старых друзей, завести новых, освежить знания, услышать из первых уст об основных достижениях и перспективах, освоить новые знания и навыки, а значит, с большой пользой провести это время!

До скорой встречи, друзья, в Центре международной торговли!

С уважением

главный редактор журнала, академик РАН, профессор, заслуженный деятель науки РФ, заведующая кафедрой факультетской педиатрии педиатрического факультета РНИМУ им. Н.И. Пирогова,

> руководитель НИИ педиатрии и охраны здоровья детей НКЦ №2 ФГБНУ «РНЦХ им. акад. Б.В. Петровского»,

советник ВОЗ, член бюро Исполкома Международной педиатрической ассоциации, паст-президент Европейской педиатрической ассоциации (EPA/UNEPSA),

почетный профессор Университета Фоджа (Италия),

почетный член педиатрического факультета Королевского колледжа терапевтов Ирландии Лейла Сеймуровна Намазова-Баранова

## Dear friends and colleagues!

We have entered the New Year of 2024, the leap year, and therefore, as many say, difficult one. However, we are the creators of our destiny ourselves and there are certainly no definitions of what year will be difficult and what one will not be.

And thus, we can make it quite positive, if we follow the fundamental rules of pediatric specialists:

- **Never doubt** the right choice of not only your profession, but fate as pediatrics is undoubtedly not even the way of life, but the life itself!
  - · Always be certain that children are the best patients as they mostly recover, if we do everything right!
- Know well that pediatricians cure not only the child, but the whole family because it is impossible to wipe him out from his parents, grandparents, other children, and relatives the society and all those who exist together or rather for the sake of this baby!
- Have good knowledge of all news covering pediatric science and practice to make your professional life as efficient and safe as possible for the patient!
- Honor the memory of your teachers and mentors, pay great attention to the share your experience to the next generations of your followers!
  - Know the history and be proud of Russian pediatrics and Russian children's healthcare!
- Have each other's back with colleagues and associates in the difficult work of serving children. Our professional association the Union of Pediatricians of Russia is considered the most effective professional association in the country for a reason!

March 1–3, 2024, we will meet again at the anniversary XXV Congress of Pediatricians of Russia. Its program provides the discussion of the most significant topics of modern children's health care in the country. We will have three whole days to meet old friends, make new ones, refresh knowledge, hear firsthand about the major achievements and prospects, master new knowledge and skills, which means we will spend this time with great benefit!

See you soon, my friends, at the World Trade Center!

Respectfully yours, ne Russian Federation,

Editor-in-Chief, Member of the RAS, Professor, Honoured Scientist of the Russian Federation, Head of the Ped iatric Department of Pediatric Faculty of N.I. Pirogov Russian National Research Medical University, Head of Pediatrics and Child Health Research

Institute in Petrovsky National Research Centre of Surgery,

WHO consultant, Member of the International Pediatric Association (IPA) Standing Committee Board, the Past-President of the European Paediatric Association (EPA/UNEPSA), Honorary professor of University of Foggia (Italy),

Honorary member of pediatric department of Royal College of Physicians of Ireland Leyla Namazova-Baranova